



Un práctico termómetro para acoplar al smartphone

LOS TELÉFONOS MÓVILES SE HAN CONVERTIDO EN ORDENADORES QUE CADA VEZ TIENEN MÁS UTILIDADES Y ADEMÁS DE LOS MÁS VARIADAS

Entre las últimas novedades que se pueden acoplar a los smartphones está este práctico termómetro.

Lo llaman Kinsa, lo fabrica Kinsa Health y es un proyecto en ciernes que tiene como objetivo hacerse realidad en los próximos meses.

Se trata de un termómetro para iPhone, de modo que, en vez del hasta ahora clásico mercurio pasamos a una era completamente digital, de forma que todos los datos los podrá leer el usuario directamente en la pantalla del teléfono.

Su utilización es tan simple como el hecho de acoplarlo a la salida de audio a la que se conectan los auriculares, y listo.

Se necesitará una aplicación específica para que funcione, y que se encargará de gestionar los tiempos

de incluso añadir la parte "inteligente", ya que será capaz de llevar un historial de la salud del usuario e incluso estudiar todos los datos a nivel global para gestionar un "mapa de salud" a nivel internacional.

Lo malo es que Kinsa es por ahora un proyecto que continúa desarrollándose, y por tanto no hay todavía

un precio de venta al público.

Por las imágenes sí se puede comprobar que han cuidado el diseño, ofreciendo un dispositivo moderno y funcional, aunque quizá algo frágil.

Habrà que esperar a ver cómo es el producto final, aunque desde luego es perfecto para los que vigilan su salud, aunque quizás poco recomendable para los que se obsesionan con ella y los hipocondríacos que constantemente buscan alguna dolencia entre sus síntomas habituales..



elInventario



LA TAZA QUE MARCA LA TEMPERATURA

Para ciertas bebidas calientes es muy importante que la temperatura del líquido sea la correcta. Se pueden usar termómetros, pero es muy lioso... y, por ello, aparecen opciones como la Smart Mug, una taza inteligente que informa de la temperatura interna. Por ahora un proyecto de Kickstarter que está en camino de ser fundado. Tiene una capacidad de 350 mililitros y formato de taza convencional, aunque algo gordita para almacenar los sensores necesarios para mostrar la temperatura. En un lateral hay varios LED que marcan la temperatura del líquido, entre 50 y 95 grados centígrados.

INGENIOSOS DETECTORES DE HUMO

La empresa finlandesa, Jalo Helsinki, se ha propuesto que la gente sonría con los detectores de humo. Los dos primeros modelos que ofrece la firma están siendo un éxito. El más sorprendente es Lento, la mosca (o polilla) de la diseñadora Paola Suhonen. La alternativa es un modelo radicalmente diferente (Kupu) que apuesta por las líneas puras y el estilo elegante que caracteriza al diseñador Harri Koskinen. Fácil de instalar y de apagar en caso de falsa alarma, están disponibles en varios colores.

LA MACETA INTELIGENTE

Click and Grow es una maceta inteligente electrónica inspirada en la nanotecnología desarrollada por la NASA para dar a las plantas la cantidad correcta de agua, oxígeno y nutrientes en todo momento. Las cápsulas llevan no solo las semillas, sino también un sistema instalado y adecuado para el riego correcto de cada tipo de planta que se programa automáticamente al colocarlas en la maceta Click and Grow. Solo hay que añadir cuatro pilas AA y llenar el tanque con un litro de agua una vez al mes, más o menos. Las pilas durarán entre 8 y 12 meses.

POLAROID EN TU CUARTO DE BAÑO CON POLA ROLL

Junto con las Lomo hay un elemento en el mundo de la fotografía que también está recibiendo gran atención en los últimos años, quizá por ese corazón retro que tiene consigo. Polaroid, que revolucionaron el sector de la fotografía con sus instantáneas, son el centro de Pola Roll, diseñado por Doiy Design. Pola Roll es la estructura que sirve para guardar el papel higiénico en el baño, aunque adaptada para ser una Polaroid clásica.



Calendario anual con forma de atractivo reloj

No hace falta llevar un Rolex en la muñeca para llamar la atención. Hay otras alternativas con mucho atractivo como el Ochs Und Junior, un calendario anual con forma de reloj, una pieza de gran complejidad en su ensamblaje y para la que se ha buscado mantener el color y la esencia del material principal del que se compone: la madera.

Su ensamblaje consta solo de tres partes para conseguir este calendario anual, en contraposición a las cuarenta que suelen llevar estas piezas. Está fabricado a mano en el taller de la marca en La Chaux-de-Fonds.

Piezas para construir todo lo imaginable

Niños, jóvenes y adultos podrán crear las geometrías más sorprendentes con Modulmax. Desde formas sencillas como cubos o esferas hasta construcciones complejas, personajes fantásticos y todo lo que puedan imaginar.

Las piezas de Modulmax se pueden unir por todos sus costados. También permiten cerrar figuras 3D o módulos, que se pueden unir a otros módulos para hacer crecer estructuras complejas de manera evolutiva.

Modulmax es una herramienta educativa y un juego de construcción basado en un único modelo de pieza. El sistema de unión es muy preciso y favorece el desarrollo de las habilidades del niño pero también del futuro arquitecto, ingeniero o matemático.



Antes de construir formas complejas, ayuda mucho tener clara su estructura en la cabeza.

Oriol Batiste, doctor en Ciencias Físicas y profesor en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicación de Barcelona, y su hermano Xavier, ingeniero por la Escuela Universitaria de Ingeniería Técnica Industrial de la misma ciudad, fueron los creadores de Modulmax.

Modulmax se vende en cajas que contienen desde 18 piezas a 400. Las más grandes están destinadas a

centros escolares o familias adictas, dicen que engancha.

Una opción intermedia y novedosa es la bolsa de 100 piezas, un formato que se puede guardar (y llevar) en cualquier sitio.



FIGURAS DE PLAYMOBIL HECHAS JOYAS

LIFEisLAF es una nueva marca cien por cien española en la que las figuras de Playmobil cobran vida en complementos tan variados como pulseras, collares, anillos... Todas las piezas están elaboradas con materiales de primera calidad, siguiendo las últimas tendencias en joyería. La colección Playmobil se ofrece en una amplia gama de piezas tan entrañables como divertidas y vitalistas. Anillos, broches, colgantes, pendientes, gemelos, llaveros y mosquetones, forman parte de una colección de piezas bañadas en plata, a veces combinadas con cuero y otros materiales, que ya pueden lucir tanto chicos como chicas.

AMPLIFICADORES CON CUERNOS

HTC Reino Unido propone un curioso diseño para su buque insignia, el HTC One, y han obtenido como resultado el Gramohorn II. Se trata de unos amplificadores de sonido que funcionan sin corriente, y que simplemente por cuestión de física permiten que el teléfono "suene" más fuerte. El diseño es exquisito y estará disponible en dos materiales: plástico y acero. Se pondrá en el mercado de forma muy limitada.

Originales linternas con forma de bombillas

Siempre es necesaria una linterna en los hogares, pues nunca se sabe cuándo se puede necesitar. Puede ser una linterna heredada de hace veinte años, una de las pequeñas LED que funcionan con energía mecánica o algo con un cierto toque de diseño, como la Bulb Flashlight.

De lejos puede parecer una bombilla de grandes di-

mensiones, aunque en realidad se trata de una curiosa linterna que mantiene su forma.

Está fabricada en plástico y es completamente blanca, ofreciendo iluminación LED cuya potencia equivale a unos 40 vatios de las bombillas tradicionales.

Un producto que se vende en exclusiva en la tienda del museo MoMa por un precio de unos 35 euros.

Se trata de un artículo de diseño que no será necesario ocultar en un cajón porque ciertamente tiene su encanto. Se puede poner incluso como objeto de decoración y, de paso, tenerlo a mano para cualquier imprevisto.

